

Satbinmas Polres Lamongan Gelar Pembinaan dan Latihan untuk Peningkatan Kemampuan Petugas Keamanan Sekolah Tahun 2024

Lamongan, 23/11/2024 - Satbinmas Polres Lamongan menyelenggarakan kegiatan *Pembinaan dan Latihan Peningkatan Kemampuan Petugas Keamanan Sekolah Tahun 2024* pada Jumat pagi (22/11) di Gedung SKJ Polres Lamongan.

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasatbinmas Polres Lamongan, AKP Turkhan Badri, S.H., Ps. Kanitbinkamsa Satbinmas, Aiptu Kasihadi, dan Kasidokkes Polres Lamongan, Penata Ary Rakhmawati, S.Kep., Ns., serta para wakil kepala sekolah dari jenjang SD, SMP, SMA, dan perguruan tinggi sebanyak 18 orang.

Selain itu, turut hadir 50 petugas keamanan sekolah dari berbagai wilayah Kabupaten Lamongan.

Acara dimulai dengan pembukaan dan sambutan oleh Kasatbinmas Polres Lamongan, AKP Turkhan Badri, S.H., yang sekaligus memberikan sosialisasi tentang Peraturan Kepolisian (Perpol) Nomor 1 Tahun 2023 mengenai *Pam Swakarsa*.

Dalam paparannya, AKP Turkhan menekankan pentingnya profesionalisme dan peran aktif petugas keamanan sekolah dalam menjaga keamanan lingkungan pendidikan.

Selanjutnya, Kasidokkes Polres Lamongan, Penata Ary Rakhmawati, S.Kep., Ns., menyampaikan materi tentang Pertolongan Pertama Gawat Darurat (PPGD), memberikan panduan teknis kepada petugas keamanan untuk merespons situasi darurat medis di lingkungan sekolah.

Materi ini disambut antusias oleh para peserta yang aktif berdiskusi dan bertanya.

Ps. Kanitbinkamsa Satbinmas, Aiptu Kasihadi, juga memberikan pembekalan mengenai tugas pokok dan fungsi (tupoksi) petugas keamanan sekolah, yang mencakup aspek pencegahan, pengawasan, dan koordinasi dalam menjaga ketertiban serta keamanan di area sekolah.

Sebagai bentuk dukungan dan apresiasi, Satbinmas Polres Lamongan membagikan sarana kontak berupa rompi hijau kepada seluruh petugas keamanan sekolah.

Rompi yang diberikan diharapkan dapat meningkatkan visibilitas dan identitas petugas keamanan saat bertugas.

Kegiatan berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif hingga selesai. Melalui pelatihan ini, diharapkan petugas keamanan sekolah dapat semakin tanggap dan sigap dalam menjaga lingkungan pendidikan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga sekolah.

Satbinmas Polres Lamongan Gelar Pembinaan dan Latihan untuk
Peningkatan Kemampuan Petugas Keamanan Sekolah Tahun 2024